

学校再編についていただいた主なご意見など

<経緯>

- ・この間の市会での議論等を受けて不安等を抱かれた保護者の方が集まる場（12月7日）に参加させていただき、学校再編に関してご意見をいただきました。

<いただいた主なご意見など>

（学校再編について）

- 市会の動画で林寺・舎利寺は7年生から入ってくると聞いた。反対すれば学校が残るといっているのであれば、生野も残してほしい。再編した方が良いという気持ちもあるが、2校再編だったら反対。
 - 子どもには良い教育を受けさせてあげたい。小中一貫校を作るのであれば、子どものためなら、仕方ないと思っていた。4校再編という形にしてほしい。
 - 学校再編は仕方ないと思うが、どうして西生野小なのか。真ん中にある生野小ではいけないのか。
- ⇒ 2校での再編は基本的にはないという方向性で話している。より良い教育環境をつくっていくために、義務教育学校をめざしており、4校の再編を行わなかったら意味がないと思っている。

（少人数について）

- 子どもが療育相談を受けており、今はTTで2名の先生がついてくれている。このように少人数には少人数で良いところがある。再編によって変わるのか、教えてほしい。
- ⇒ 特別支援など手厚さが薄くなるのではないかとの懸念もあるかもしれないが、各校の良さを継承できるようしっかりと対応していく。

（通学距離・安全について）

- 通学路について満足のいく環境が整ったなら再編は賛成。
 - クラス替えがあるというのが良いと思うが、親も働いている人が多く、遠いと何かあった時に、すぐに駆けつけてあげられない。
 - 重たい荷物を持って雨の日に通うかと思うと不安。
- ⇒ 通学路の安全確保については、予算をとって改善を図っていく。

地域交通としてお年寄りが利用でき、通学にも利用できるような新しい交通の形についての検討会議を立ち上げ検討を行っている。

下校時の心配もあると思うが、いきいきから集団下校で、もとの小学校に帰ってきて保護者の方に引き渡すようなことは実現すべく検討している。